

Babinsa Desa Salamkanci Dampingi Siswa-Siswi SD Negeri 2 Tanam Jagung

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jan 28, 2023 - 14:39



Babinsa Koramil 03/ Bandongan Bersama Guru dan Murid SD Negeri 2 Salamkanci Melaksanakan Penanaman Benih Jagung di Lingkungan Sekolah

MAGELANG,--Dalam rangka ikut serta berpartisipasi dalam program ketahanan pangan di wilayah, Babinsa Koramil 03/ Bandongan Kodim 0705/ Magelang Serma Tohari melaksanakan pendampingan kepada siswa -siswi SDN 2 Salamkanci melakukan penanaman bibit jagung di area lingkungan sekolah SD

Negeri 2 Salamkanci Kecamatan Bandongan, Sabtu (29/01).



Babinsa Serma Tohari mengatakan, kegiatan penanaman jagung yang dilakukan oleh siswa siswi SDN 2 Salamkanci dilahan seluas 1/8 Ha tersebut merupakan salah satu percontohan bagi setiap lembaga pendidikan sekolah yang ada di wilayah Kecamatan Bandongan, dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan di wilayah.



" Jagung jenis hibrida yang sedang kita tanam hari ini, merupakan sebagai contoh bagi kalangan anak-anak ditingkat Sekolah Dasar (SD) agar mempunyai semangat dalam meningkatkan program pertanian dalam hal ini pemanfaatan

lahan untuk ditanami jagung," ungkap Babinsa.

" Sedangkan pendampingan yang kami lakukan bersama dengan para guru SDN 2 Salamkanci, merupakan upaya ikut membantu semangat para siswa-siswi yang ada, sebagai wujud Babinsa dalam mengimplementasikan perintah dari komando atas dalam program ketahanan pangan di wilayah," jelasnya.

Ngesti Suprihatin, S.Pd., selaku Kepala Sekolah SD Negeri 2 Salamkanci mengucapkan terimakasih kepada Babinsa Koramil 03 Bandongan Serma Tohari, yang telah membantu pendampingan kepada siswa -siswi SDN 2 Salamkanci dalam melaksanakan Penanaman benih jagung sebagai upaya menanamkan kreasi setiap murid untuk pemanfaatan lahan yang dapat menghasilkan sumber makanan pokok," jelas Kepala Sekolah.

" Mudah- mudahan dengan musim hujan saat ini, dapat menjadikan benih jagung hibrida yang kami tanam bersama anak- anak didik kami akan menjadi tumbuh dan berkembang lebih cepat," tutup Ngesti Suprihatin.



Pen: 0705/ Mgl.